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栗原北小学校 育友会会長  大瀨戸亮一 

栗原北小学校 校   長  石原 政信 

◆会長挨拶◆ 

皆さんこんばんは。そしてお疲れ様です。 

コロナ感染対策ということで,各委員会活動制限や実行委員会の開

催もできなくなり, 

本日が第一回目の実行委員会となります。今までに参加された事 

がある方もいらっしゃると思いますが,簡単に当実行委員会の説明をさせて頂きます。 

 この実行委員会では,各委員会活動の報告と共に,委員会活動を行う上で問題・改善してもらい 

たい事などを,皆で検討していく場です。子供達の為にというのはもちろんですが,委員会活動を 

各役員達が円滑に進めていく為にも,委員会への参加・協力の程,宜しくお願いします。 

さて,早いもので１学期も残すところ今月のみとなりました。子供達にとっては,長く楽しい夏 

休みが控えています。これからは暑い日が続くと思われます。一番は熱中症ですが,体調管理が

難しい時期になっていきます。我々保護者ももちろんですが,子供達の体調管理をしっかり行い，

夏休みを乗り切っていきましょう。 

◆校長挨拶◆ 

昨年度，一度も開催することができなかった実行委員会が，今年度第１学期末の段階ではあ 

りますが，開催できたことに喜びを感じております。計画された事業が展開しにくい状況では

ありますが，子ども達の学びを豊かにするための教育環境づくりに育友会と学校が両軸として，

推進していただいていることに感謝いたします。 

コロナ禍への対応として昨年来，様々な行事を縮小するなど，児童の学習成果を披露する機 

会が減少してしまったことは残念でした。しかし，そういう状況の中でも，子ども達は自分な

りのアイディアをもって，新しい試みを企画実行する機会を作り出し，「創造する楽しさ」を

感じることができたことは大きな収穫でした。今年度も，子ども達の創造的な意欲を培うカリ

キュラムの実現に取り組んで参ります。 

保護者の皆様にご検討いただきたいこととして，「集金業務の口座振替への移行」を検討し 

ていることをお知らせいたします。現状，現金を児童が取り扱っているという安全管理上の改

善を図りたいと考えております。ご理解をいただければ幸いです。 

現在，教育を取り巻く環境も，35人学級への随時移行や一人一台のタブレット端末の配備 

など，ここ数年の間に大きく変化してきています。今後とも，育友会のご協力を得ながら，栗

原北小学校の教育環境の充実に努めて参りますので，どうぞ，よろしくご支援ください。 

 



◆各常任委員会からの報告◆ 

 

学級委員会  

・ １年生……活動実績なし。 

        Q. PTCの計画・実行から完了までの流れがわかりません。 

          コロナ渦の中，PTCの実施には賛否あると思います。 

          育友会の方針を教えていただきたいです。 

        A. 実行委員会終了後，育友会会長より説明させていただきました。  

・ ２年生……Q. PTCの中止を検討する場合，クラスに配布して行うか中止にする意見

を 

         集めた方がいいのか。 

         学級委員の方で行うか中止にするのかを決めてもいいのでしょうか。 

       A. 学級委員で決めていただき，担任に連絡してください。 

・  ３年生……なし。 

・ ４年生……活動報告ないです。 

・ ５年生……PTC活動を実施するか未定です。活動はしていません。 

・ ６年生……特にありません。 

 

研修委員会 
・コロナの関係で，給食試食会，救命講習会等の活動はありませんでした。 

 
 
広報委員会 
・特にありません。 

                                              

保健補導委員会 
・５月から６月中に，こども１１０番のステッカー設置場所と危険箇所の調査を行いました。 
 それをまとめたお便りを７月２日に印刷，配布しました。 

      

ベルマーク委員会 

 ・７月２０日にベルマーク委員会を行います。 

     

サポート委員会 

・特に活動はありませんでした。 
 

栗北まつり実行委員会 
 ・開催未定です。 

 
 

◆その他◆ 

 ・クロームブックの袋についての決定が遅れた事に対し，ご意見をいただきました。 

  育友会から補助することを決定しました。 

 
次回育友会実行委員会 ９月２１日（火） １９：３０～ 


